
 

 

 

 

☆2019 年度前期生徒会役員（執行部、専門委員長）決定！ 
▼３月７日（木）に行われた生徒会役員選挙で、会長１名と副会長４名が信任されました。

この選挙では、“無効票ゼロ”という結果を残しましたが、これも１・２年生の生徒会への

信頼と期待の高さの表れだと思います。･･･ところで、最近、新聞やテレビなどで政治に関するア

ンケート調査の結果がよく報道されますが、必ず２割から３割の回答が、「賛成」や「反対」ではなく、

「どちらともいえない」なのです。もちろん、“中立的”な意見もあるのかも知れませんが、世の中に

“無関心”“無関係”が蔓延していないかと疑います。おっと、話が逸れてしまいました･･･。先週、

専門委員長（定員６名）に８名の２年生が立候補し、面接により６名の委員長が決まりま

した。４月から、２年生はいよいよ最上級生に、そして１年生は中堅学年に、それぞれ進

級します。『ぜっ校長』（第３３号）で紹介したグラウンド工事中の昼休みの体育館開放に

関する提案や、同じく第３８号で紹介したグラウンド工事関係者へのお礼のメッセージに

ついての提案を見ても、来年度も稲羽中学校の生徒は、他の中学生が考えもしないような

素敵な活動を創り出す学校にしてくれるものと楽しみにしています。来年度も頼んだよ！ 

 

【会長】 

坪井 佐介(2-3) 

１人１人の意見を

大切にした生徒会

活動を行います。  

【副会長】 

古田 友恵(2-2) 

これから１年間みな

さんの良い姿を見つ

けていきます。 
 

【副会長】 

加藤 遼(2-2) 

１人１人が仲間を大

切にできる楽しい稲

羽中にします。 

 

【副会長】 

濱口 葵(2-3) 

全校全員の心と心

をつなぐ挨拶を活

発にします。  

【副会長】 

岩佐 一花(1-3) 

１年生の代表という

自覚をもって、挨拶を

広めていきます。  

【学習委員長】 

岩井 優汰(2-3) 

全員が「分かる」「で

きる」と思える授業

を目指します。 

 

【生活委員長】 

足立 七虹(2-1) 

挨拶と身なりで、全

員が誇りをもてる

稲羽中にします。  

【整美委員長】 

小島 理貴(2-1) 

心から美しくしよう

と掃除に取り組む稲

羽中をつくります。  

【給食委員長】 

青山 遥香(2-3) 

公約を達成するため

に、自ら行動し発信

していきます。 

 

【情報委員長】 

千傳 菜々美(2-2) 

全校がつながり、本

に関心を持てる稲

羽中をつくります。  

【合唱委員長】 

仙石 みゆき(2-1) 

「心と心をつなぎ笑

顔あふれる合唱」を目

標にがんばります。  

【生徒会担当】 

篠田 太郎(36歳) 

「生徒が主役」をモ

ットーに生徒会役員

を支えていきます！ 

ぜっ校長！   
第３９号・・・今年度も残りあと３日！ 

2019(平成 31)年３月２０日 （水） 

稲羽中学校  校長  江口 雅明 

 



 


